2700 Disney Street Odessa, TX 79761 (432) 456-1119

2024 - 2025

Informacion de la Escuela

LLEGADA DIARIA

Las puertas se abren a las 7:15 - La escuela comienza a las 7:40

Cualquier estudiante que entre después de la campana a las 7:40 está TARDE. Deje a su hijo en la escuela a las 7:30 a.m. para que tenga suficiente tiempo para participar en la asamblea matutina y desayunar. Le pedimos que llame a la oficina principal para informar cuando su hijo esté ausente.

Los estudiantes serán enviados a la cafetería para la asamblea de la mañana. Entrarán por la entrada principal. Si está acompañando a sus estudiantes a la puerta, bríndeles sus mejores deseos y permítales entrar solos y llegar a su lugar. Los miembros del personal estarán disponibles para ayudarlos a encontrar su lugar. Aprenderán la rutina y adquirirán confianza al comenzar el día.

ALMUERZO

Solicitamos respetuosamente no habrá visitas durante almuerzo debido a limitaciones de asientos.



Todos los estudiantes comerán en la cafetería este año debido a las pautas de salud y nutrición. apreciamos su comprensión. Puede dejar el almuerzo para su estudiante antes de su almuerzo programado (excepto durante los días de exámenes estatales cuando el campus está cerrado)

SALIDA DIARIA - ¿Cómo llegará su hijo a casa?

Asegúrese de comunicarse con su maestro antes del primer día de clases para informarle cómo llegará su hijo a casa. Si necesita cambiar la forma en que llegan a casa por un día, llame a la oficina principal antes de las 2:30 para que puedan informar al maestro de manera oportuna. ¡Sería bueno consultar con tu maestro también para avisarles!

Recogida por parte de los padres - Pasajeros en

automóvil - Estos estudiantes serán recogidos en la línea de carros por un padre o adulto designado. Muestre la tarjeta con el nombre de su hijo en el parabrisas. El personal de guardia llamará el nombre de su hijo.

Walker (este y oeste) Estos estudiantes caminan a casa oa un lugar de reunión designado sin ayuda. Serán escoltados afuera por un miembro del personal. Si va a recibir a su hijo, asegúrese de que sepa el lugar exacto designado para ir. No recomendado para estudiantes de primaria a menos que vaya con un hermano mayor.

Recogida de padres — Estos estudiantes serán entregados a los padres que eligieron caminar y conocer a sus estudiantes. Estos estudiantes serán liberados en la entrada del frente este. Asegúrese de tener la tarjeta de identificación de su hijo con usted para que podamos asegurarnos de que su hijo llegue a usted.

Autobús/Guardería – Estos estudiantes serán enviados a la zona de autobuses y se registrarán con el miembro del personal de turno. Una vez que todos los estudiantes estén registrados, serán escoltados a su autobús/camioneta de guardería.

Agradecemos su paciencia mientras implementamos estas rutinas. ¡Con su compromiso con la seguridad y los procedimientos, seremos más rápidos y mejores cada día!

ASISTENCIA Y AUSENCIAS

Es imperativo que todos los estudiantes asistan a la escuela diariamente. Las ausencias excesivas conducen a la pérdida de instrucción. ¡No queremos que los estudiantes se queden atrás! Si su hijo necesita estar ausente, le pedimos que llame a la oficina principal al 456-1119 para presentarse antes de las 9:30 a.m.

Para nuestros pequeños ...

Puede ser difícil para nuestros estudiantes más jóvenes adaptarse al entorno escolar. Ayúdelos a practicar cómo responder a los adultos.

Asegúrese de que sepan su propio nombre (no su apodo) para que podamos ayudarlos a llegar a donde necesitan ir estos primeros días. Es posible que desee hacerles una etiqueta con su nombre para usar los primeros días.

Cumpleaños y celebraciones de clase

Reconoceremos los cumpleaños de los estudiantes durante la asamblea de la mañana. Nuestro objetivo es proteger y utilizar todo el horario escolar para la instrucción, por lo que no se permitirán celebraciones en clase por los cumpleaños de los estudiantes. Los estudiantes/padres no pueden traer pastelitos u otras delicias para los cumpleaños.

Los días de fiesta de clase designados: Navidad Día de San Valentín Fin de año

Tus profesores enviarán notas sobre estas fiestas antes de las fechas. Estos eventos son privilegios y se pueden quitar por comportamiento inapropiado.